



## Nippon Paint Kembali Melahirkan Bakat-Bakat Baru Generasi Muda di Ajang NPYDA 2014

*Sebagai wujud komitmennya untuk terus mendukung dan melahirkan generasi muda Indonesia yang berbakat, Nippon Paint kembali menyelenggarakan Nippon Paint Young Designer Award (NPYDA) 2014. NPYDA adalah ajang kompetisi tahunan untuk mahasiswa Arsitektur & Desain Interior tingkat internasional yang diikuti oleh 10 negara seperti Indonesia, Jepang, China, Singapura, Hong Kong, Malaysia, Thailand, Vietnam, Filipina dan Pakistan. NPYDA ini juga merupakan salah satu bentuk tanggung jawab (CSR) Nippon Paint kepada generasi muda dengan memotivasi mahasiswa agar lebih kreatif, inovatif dan profesional. Tahun ini merupakan tahun ke-7 diselenggarakannya Nippon Paint Young Designer Award (NPYDA) dan merupakan tahun ke-2 NPYDA menjadi ajang nasional di Indonesia yang diikuti oleh 24 universitas di kota Jakarta, Bandung, Yogyakarta, Semarang, Malang, Surabaya, Medan, Aceh dan Makassar.*

**Jakarta, 9 Oktober 2014** – Mengikuti kesuksesannya di tahun lalu, Nippon Paint kembali menggelar Nippon Paint Young Designer Award 2014 (NPYDA 2014) dengan tema **"RE:THINK RE:CREATE Future Living 2030"**. Tema tersebut merupakan sebuah tantangan bagi para peserta untuk melakukan visualisasi dan perancangan komunitas yang ideal yang mampu mendobrak batas kehidupan masa depan 10 hingga 20 tahun yang akan datang. Peserta diminta menemukan area/bangunan yang telah ada untuk didesain ulang menjadi hunian yang ideal dengan struktur yang merupakan gabungan desain yang kreatif, inovatif, ramah lingkungan sehingga mampu meningkatkan kualitas kehidupan yang lebih sehat, harmonis dan berwarna dalam konteks tahun 2030.

Kompetisi tahunan ini sendiri telah secara resmi dibuka pada 30 April 2014, di Artotel Jakarta, menghadirkan para pemenang NPYDA tahun 2013, para juri NPYDA 2014, dan rekan-rekan media. Setelah melakukan roadshow dengan peserta roadshow yang berjumlah lebih dari 2000 mahasiswa dari berbagai universitas di Indonesia, terkumpul 407 hasil karya. Karya tersebut terdiri dari 225 kategori Arsitektur dan 182 kategori Desain Interior, yang kemudian disaring lagi hingga terpilih masing-masing 10 finalis terbaik dari dua katagori tersebut.

Hari ini bertempat di JS Luwansa Hotel and Convention Center, NPYDA melahirkan kembali bakat-bakat baru generasi muda Indonesia, Robert Simbolon pemenang kategori Arsitektur dari Universitas Sumatera Utara dengan judul karya **"Deli River's Smart Housing"**. Dan Kevin Nathaniel pemenang kategori Desain Interior dari Binus University dengan judul karya **"The Seed"**.

Pemenang dari masing-masing kategori berkesempatan untuk tampil di Jakarta House Vision 2016 bersama Kenya Hara dan Sadao Tsuchiya serta diterbangkan ke Osaka, Jepang untuk berkompetisi di NPYDA 2015 tingkat internasional dengan pemenang dari Jepang, China, Singapura, Hong Kong, Malaysia, Thailand, Vietnam, Filipina dan Pakistan. Tidak hanya itu, melalui karya terbaik bakat-bakat muda ini juga mendapatkan kesempatan magang di firma-firma terkemuka di industri ini, seperti AECOM Indonesia, andramatin, Atelier Cosmas Gozali, Axon Sembilan Puluh, Djuhara+Djuhara, Ethospace, Gunas Land, Ong & Ong.



Ajang kompetisi NPYDA 2014 ini dinilai sebagai kompetisi yang bergengsi karena menghadirkan juri-juri yang sangat berpengalaman di bidangnya, sebut saja nama-nama yang tak asing lagi di dunia arsitektur dan desain interior Indonesia seperti Ahmad Djuhara (Djuhara+Djuhara), Andra Matin (andramatin), Cosmas D Gozali (Atelier Cosmas Gozali), David I Tay (Ethospace), Francis Surjaseputra (Axon Sembilan Puluh), Kurjanto Slamet (Ong & Ong), Roland Adam (Goodlife Interior), Sibarani Sofian (AECOM Indonesia) dan Wendy Djuhara (Djuhara+ Djuhara). Ditambah dengan supporting juri dari developer, yaitu Edward Kusma dari Gunas Land. Serta shortlisting juri yang terdiri dari Christina Suwardi (Cipta Desain Arsitektur Mandiri), Humphrey Tedja (Domisilium Studio), Joe Willendra (W Office), Keneth Sandy (Kent), Marcello Sidharta (Sidharta Architect), **Rina Renville (De'stjil)**, **Revano** Satria (RSI Group International) dan Santi Alaysius (Domisilium Studio).

Nippon Paint juga menjalin kerjasama dengan Himpunan Desainer Interior Indonesia (HDII), Ikatan Arsitek Indonesia (IAI) Jakarta, dan beberapa grup media terbesar di Indonesia untuk mensosialisasikan NPYDA di kampus-kampus di seluruh Indonesia.

Irena Josoeb, Head of Marketing dari Nippon Paint Indonesia mengatakan bahwa NPYDA merupakan komitmen dan upaya Nippon Paint sebagai pemimpin pasar industri cat dunia untuk terus mendukung bakat-bakat arsitek dan desainer interior muda di Indonesia, *"Kami berharap NPYDA akan menginspirasi dan melahirkan bakat-bakat dan karya-karya terbaik mahasiswa arsitektur dan desainer interior Indonesia sehingga nantinya akan sukses menekuni karir mereka serta mendapat pengakuan dunia internasional."*

Ahmad Djuhara turut menegaskan bahwa, *"Peluang magang seperti ini dapat dijadikan kesempatan untuk mengumpulkan rekam hasil karya atau portfolio yang sangat sulit didapatkan saat duduk di bangku kuliah."*

NPYDA telah menjadi sebuah wadah yang bermanfaat dalam mengasah keterampilan untuk mahasiswa jurusan arsitektur dan desain interior. Hal ini terbukti dari kisah kedua pemenang utama NPYDA tahun ini, yaitu Robert Simbolon dan Kevin Nathaniel. Kedua mahasiswa berprestasi ini sebelumnya telah mengikuti NPYDA tahun lalu, meskipun tidak mendapat juara utama. Penghargaan yang diterima oleh kedua pemenang ini membuktikan usaha mereka yang pantang menyerah dalam berkarya, meskipun harus menghadapi saingan yang lebih banyak dibandingkan tahun lalu.

Robert Simbolon, salah satu pemenang NPYDA 2014 untuk kategori Arsitektur mengungkapkan, *"Setelah mengikuti NPYDA, saya banyak mendapat ilmu baru dari para juri yang sudah berpengalaman, NPYDA telah membuka banyak pintu untuk saya berkarir di dunia arsitektur. Saya juga merasa beruntung diberikan kesempatan magang di firma top dan sangat menantikan memulai karir di bawah bimbingan mentor yang luar biasa."*

Hal ini juga disetujui oleh Kevin Nathaniel dari kategori Desain Interior yang mengatakan, *"Kompetisi ini merupakan sebuah perjalanan yang tak ternilai buat saya. Bila tahun inipun tidak menang, saya akan mengikuti kembali kompetisi ini di tahun depan untuk mendapatkan pengalaman berkembang melalui program yang luar biasa ini."*



Nippon Paint menyatakan apresiasi kepada berbagai pihak yang telah mendukung kegiatan NPYDA ini, terutama kepada para juri, dosen dan universitas yang terlibat dalam kompetisi ini melalui pemberian penghargaan yang diserahkan dalam acara penghargaan NPYDA 2014. Informasi mengenai NPYDA dapat diakses dilihat pada situs [www.NPYDA-Indonesia.com](http://www.NPYDA-Indonesia.com).

\*\*\*\*\*

### **Info Pemenang**

Pada tanggal 8 Oktober 2014, di Hotel JS Luwansa, Kuningan, Jakarta Selatan, masing-masing finalis dari katagori Arsitektur dan Desain Interior telah mempresentasikan hasil karyanya di depan para juri, kemudian terpilih pemenangnya sebagai berikut :

#### Kategori Arsitektur

Gold Award: Robert Simbolon (Universitas Sumatera Utara)  
Best Lecturer: Rudolf Sitorus (Universitas Sumatera Utara)  
Silver Award: Hendy Gunawan (Universitas Kristen Petra)  
Bronze Award: Natasha Astari (Universitas Katolik Parahyangan)  
Best Green Innovation Award: Robert Simbolon (Universitas Sumatera Utara)  
Best Colours Application Award: Yohanes R Wirawan (Universitas Petra)  
University with Most Entries: Universitas Sumatera Utara

#### Kategori Desain Interior

Gold Award: Kevin Nathaniel (Binus University)  
Best Lecturer: Christian Roesli (Binus University)  
Silver Award: Stefanny (Universitas Gunadarma)  
Bronze Award: Ridho Darmawan (Universitas Gunadarma)  
Best Green Innovation Award: Satio Pangestu (Universitas Gunadarma)  
Best Colours Application Award: Veronica Ayu Sekar Mayang (Universitas Gunadarma)  
University with Most Entries: Institut Sains dan Teknologi TD Pardede

### **Tentang NIPPON PAINT INDONESIA**

Didirikan pada tahun 1881 menjadikan NIPPON PAINT sebagai perusahaan manufaktur cat Jepang yang pertama. Saat ini, NIPPON PAINT adalah merek cat No. 1 di Asia Pasifik yang tersebar di lebih dari 18 negara. Di Indonesia, NIPPON PAINT berdiri sejak 1969 dan merupakan produsen cat terbesar yang mendominasi berbagai segmen utama: Cat Dekoratif seperti Vinilex, Pylox, Nippe 2000; dan di segmen Premium seperti Nippon Spot-less, Nippon Flaw-less, Nippon Weatherbond, Nippon Momento, dll. Nippon Paint juga merupakan produsen cat otomotif untuk brand terkemuka seperti Toyota, Honda, Yamaha, dll. Prestasi yang diraih oleh NIPPON PAINT ini telah diakui secara global maupun nasional dengan diraihnya Best Company for Leadership Award in Paint Technology Asia oleh IAIR Awards®, Company of Year dari Frost Sullivan, TOP Brand Award dan Superbrands sebagai bukti bila produk-produk NIPPON PAINT adalah pilihan masyarakat Indonesia. Saat ini, NIPPON PAINT memiliki total 4 pabrik dan 35 titik distribusi atau kantor pemasaran di seluruh Indonesia. NIPPON PAINT juga memiliki lebih dari 3,000 tenaga kerja di seluruh Nusantara dan terus berkomitmen untuk memberikan solusi yang terbaik untuk semua kebutuhan cat.



Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

<b>NIPPON PAINT</b> Linda Kam Assistant Marketing Manager Tel: +62 21 6900546 Fax: +62 21 6900540 E-mail: <a href="mailto:lindakam@nipponpaint-indonesia.com">lindakam@nipponpaint-indonesia.com</a> <a href="http://www.nipponpaint-indonesia.com">www.nipponpaint-indonesia.com</a>	<b>Lotus PR</b> Wida Septarina Director Tel: +62 21 7392587 Fax: +62 21 72789369 E-mail : <a href="mailto:wida@prlotus.com">wida@prlotus.com</a> <a href="http://www.prlotus.com">www.prlotus.com</a>
---	---

Gambar 1: Logo NIPPON PAINT YOUNG DESIGNER AWARD (NPYDA) 2014



Gambar 2a: Robert Simbolon, pemenang Gold Award NPYDA 2014 - Kategori Arsitektur



Gambar 2b: Kevin Nathaniel, pemenang Gold Award NPYDA 2014 - Kategori Desain Interior



Gambar 3: Hadiah NPYDA 2014 untuk Kategori Arsitektur dan Desain Interior



#### NPYDA JAPAN CONFERENCE

Gold Award Winners diterbangkan ke Jepang untuk mengikuti workshop dengan berbagai Arsitek dan Desainer Interior kelas dunia dan berkompetisi kembali dengan para Gold Winners dari 9 negara lainnya. Karya para pemenang juga berpeluang untuk tampil di JAKARTA HOUSE VISION 2016 bersama Kenya Hara. Plus, semua 20 finalists berkesempatan magang langsung pada **AECOM Indonesia**, **andramatin**, **Atelier Cosmas Gozali**, **Axon Sembilan Puluh**, **Djuhara + Djuhara**, **Ethospace**, **Gunas Land**, **Ong & Ong** dan berbagai Top Firm lainnya.

**SELURUH FOTO YANG DIPUBLIKASIKAN HARUS DIGUNAKAN UNTUK KEPENTINGAN "NIPPON PAINT". SELURUH FOTO INI MERUPAKAN HAK PATEN DARI NIPPON PAINT DAN HANYA UNTUK DIGUNAKAN UNTUK PUBLIKASI DI ARTIKEL TENTANG PERUSAHAAN.**